
 

 

REQUERIMENTO Nº               /2025 

 

 

 

Senhor Presidente, 

Srs. Vereadores, 

Srªs. Vereadoras, 

  

 

 

O Vereador que subscreve, no uso de suas atribuições legais e regimentais 

nesta Casa Legislativa, vem respeitosamente solicitar a inclusão do presente 

requerimento na pauta para apreciação e votação em Plenário. Caso aprovado, 

requer-se que seja encaminhado ofício à Excelentíssima Senhora MARIA DO 

SOCORRO DELFINO PEREIRA, Prefeita do Município de Cajazeiras, solicitando 

que sejam adotadas as providências necessárias para viabilizar a regularização de 

todos os imóveis pertencentes ao município, bem como a definição de 

contrapartidas do município para a formalização das respectivas escrituras públicas. 

 

 

Justificativa: 

 A regularização dos imóveis no município é essencial para garantir 

segurança jurídica, facilitar o acesso a políticas públicas e fomentar o 

desenvolvimento urbano ordenado. A ausência de regularização impede que imóveis 

sejam utilizados de forma plena, inviabilizando investimentos, concessões de 

créditos entre outros. 

Além disso, a participação do município como contrapartida no processo de 

escrituração fortalece a relação entre a gestão pública e os munícipes, viabilizando 

que famílias de baixa renda e outros beneficiários possam regularizar suas 

propriedades sem custos excessivos, promovendo maior inclusão social. 



 

 

Portanto, é de extrema relevância que o município priorize essa demanda, 

possibilitando a dignidade e o direito à propriedade para todos os cidadãos. 

 

CAJAZEIRAS - PB, 27 de janeiro de 2025. 

 

Atenciosamente, 

 
 

MARCOS ANTONIO GOMES DA SILVA 

VEREADOR 

 


